PRESENTACIÓN



esulta altamente gratificante darles la bienvenida a este número de la revista de Extensión Agropecuaria y Medioambiental ANTUMAPU, la cual cristaliza uno de los propósitos de nuestra gestión al frente de la Dirección de Extensión de la facultad de Ciencias Agronómicas de la Universidad de Chile, como es el de abrir espacios para que los integrantes de nuestra comunidad desarrollen y divulguen su quehacer académico y estudiantil.

La Revista que tienen en sus manos posee el incentivo de la pluralidad temática dentro del mundo de las Ciencias Agronómicas y Medioambientales, aportándonos una visión de los hitos y rumbos del conocimiento actual, con espíritu ecléctico y orientada por el valor intrínseco de los trabajos y experiencias que nos muestra a largo de sus páginas.

Presentamos con orgullo esta ventana de la Facultad de Ciencias Agronómicas de la Universidad de Chile, abierta a todo y a todos, y cuyas únicas limitaciones han de ser el rigor y la dignidad exigibles a cualquier trabajo universitario y a todo trabajo de investigación o extensión.

Nos complace invitar a su lectura y reflexión tanto a académicos, como alumnos y en general a todos los actores que participan de las temáticas agropecuarias y medioambientales.

Finalmente, quisiera expresar mi agradecimiento a los autores que desde muy numerosas disciplinas, han colaborando y enriquecido los contenidos de este número de la revista. Asimismo, quisiera agradecer el nivel de entusiasmo y apoyo recibido por el Decano del la Fac. de Cs. Agronómicas Dr. Luis Antonio Lizana así como de la Fundación de la Facultad de Cs. Agronómicas, por ofrecer el apoyo institucional y financiero para que la la revista Extensión Agropecuaria y Medioambiental ANTUMAPU pueda llegar a hoy todos Uds.

Pablo Morales Peillard Ing. Agrónomo, Ph. D. Director de Extensión Facultad de Ciencias Agronómicas Universidad de Chile